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Assunzioni per diversi profili previsti in molti Comuni della Provincia

Piano per il lavoro, i posti in Irpinia
Due bandi destinati ai giovani per l’impiego nella pubblica amministrazione

L’A P P U N TA M E N T O

Il Mediterrano del futuro
passa per la Via della Seta

Vincenzo De Luca

In occasione del trentennale
della Fondazione Mediter-
raneo di Napoli, le cui cele-
brazioni sono iniziate a
L’Aja ed in altri Paesi il 14
giugno scorso, il Museo del-
la Pace, MAMT ospita oggi
dalle ore 14,30 l’incontro in-
ternazionale dal tema: “Me -
diterraneo del futuro - one
belt one road”, promosso
dall’Istituto per la Cultura
Cinese e dalla Fondazione
Mediterraneo. Questo even-
to fa parte del “WORLD
PEACE FORUM” in pro-
gramma a Napoli ed in altri
Paesi del mondo. “L’obietti -
vo dell’incontro internazio-
nale è l’istituzione di un Ta-
volo Tecnico Permanente-
dice il presidente della fon-
dazione Maediterraneo Mi -
chele Capasso- che porti
all’attenzione delle istitu-
zioni nazionali e delle Re-
gioni del Sud dell’Italia la
necessità dell’inserimento

degli attori economici e
scientifici nel processo che
va sotto il nome di Via della
Seta”. Considerato il rischio
per i porti del Mar Tirreno
di essere esclusi dai traffici
più importanti che caratte-
rizzeranno gli anni a veni-
re, appare urgente un’anali -
si ed una progettualità pun-
tuale in grado di coinvolge-
re l’intero “Sistema Italia”
in questa azione importante

e, in particolare, il Mezzo-
giorno d’Italia. In presenza
di Zheng Xuan, Ministro
Consigliere dell’Ambascia -
ta della Repubblica Popola-
re Cinese in Italia, a testimo-
niare l’importanza della col-
laborazione tra i due Paesi,
l’evento costituisce una tap-
pa importante ed è suddivi-
so in tavoli istituzionali,
scientifici e industriali. Mo-
derati dal direttore de “Il
Mattino” Federico Monga,
sono previsti interventi isti-
tuzionali con la presenza
del Ministro per il Sud, Bar-
bara Lezzi, del Sen. Vito Pe-
trocelli, Presidente della
Commissione Affari Esteri
del Senato, degli Onorevoli
Piero De Luca, Gennaro Mi-
gliore, Gianluca Cantala-
messa e di Valeria Fascione
Assessore Regione Campa-
nia alla internazionalizza-
zione, startup e innovazio-
ne. Antonio Corbisiero

Due bandi per poco meno di 3mila
posti nella pubblica amministra-
zione destinati ai giovani della
Campania. Parte così il Piano per il
lavoro elaborato dalla Regione
Campania con l'obiettivo finale di
assumere 10mila unità lavorative
nella pubblica amministrazione.
I primi due bandi riguardano l’as -
sunzione a tempo indeterminato
per 2.175 unità di personale di ca-
tegoria C (1.225 unità) e D (950
unità), più un incremento del 20%
a coprire eventuali rinunce. I can-
didati che supereranno una prima
preselezione svolgeranno una pro-
va scritta, che si terrà probabil-
mente nella Mostra d’Oltremare: i
quasi 3mila idonei accederanno a
un periodo di formazione di 10 me-
si nella pubblica amministrazione
pagati 1000 euro al mese, al termi-
ne dei quali si terrà un colloquio.
Sono 282 gli enti pubblici, tra Co-
muni, Comunità Montane e Pro-
vince, che hanno partecipato.

Il contenuto dei primi due bandi,
pubblicati in Gazzetta Ufficiale, so-

no stati presen-
tati mercoledì
mattina dal go-
vernatore cam-
pano Vincenzo
De Luca che ha
parlato di "mi-
racolo" e ha
spiegato: "Sia-
mo partiti un
anno fa con
un’indagine co-
noscitiva sui

vuoti di pianta organica che
avremmo registrato nei prossimi 3
anni in Campania, partendo così
da un’esigenza reale dei Comuni
della Campania che hanno segna-
lato quanti vuoti prevedevano in
un triennio. La cifra risultata da
quell'indagine portava a 10mila

posti da coprire in un triennio, da
qui nasce l’obiettivo di un Piano
per il lavoro calibrato su 10mila
unità lavorative". L’interlocuzione
con il Ministero della Pubblica Am-
ministrazione, ha aggiunto De Lu-
ca, è stata necessaria "perché par-
liamo di occupazione a tempo inde-
terminato in enti pubblici, non par-
liamo né di formazione né di con-
tratti a tempo determinato, né di
contratti costruiti con le varie tipo-
logie del precariato italiano. Par-

liamo di 10mila posti di lavoro a
tempo indeterminato", ha conclu-
so.

"La Cisl Campania ha sempre so-
stenuto il Piano Lavoro perché po-
trà dare vita ad una pubblica am-
ministrazione più competente e
ringiovanita, adeguata ai processi
di innovazione in corso di attuazio-
ne nell’ambito del Piano Industria
4.0". Lo dichiara la segretaria ge-
nerale della Cisl Campania, Doria-
na Buonavita. "

Buonavita:
una pubblica
amministra -
zione com-
petente
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categoria c
Istruttore contabile

n. 1 unità, Comune di Atripalda
n. 1 unità, Comune di Caposele
n. 2 unità, Comune di Castelvenere
n. 1 unità, Comune di Frigento
n. 1 unità, Comune di Montella
n. 2 unità, Comune di Montoro
n. 1 unità, Comune di San Potito Ultra
n. 1 unità, Comune Trevico
n. 1 unità, Comune di Volturara Irpina

Istruttore amministrativo

n. 1 unità, Comune di Aquilonia
n. 3 unità, Comune di Ariano Irpino
n. 1 unità, Comune di Atripalda
n. 1 unità, Comune di Caposele
n. 1 unità, Comune di Castelvenere
n. 1 unità, Comune di Montemiletto
n. 1 unità, Comune di Montoro
n. 1 unità, Comune di San Potito Ultra

Istruttore tecnico

n. 2 unità, Comune di Atripalda
n. 1 unità, Comune di Castelvetere
n. 1 unità, Comune di Chianche
n. 1 unità, Comune di Flumeri
n. 1 unità, Comune di Lioni.
n. 1 unità, Comune di Montemiletto
n. 1 unità, Comune di Montoro
n. 2 unità, Comune di Serino

Istruttore sistemi informativi e tecnologie

n. 1 unità, Comune di Atripalda
n. 1 unità, Comune di Montella
n. 1 unità, Comune di Montoro

Istruttore socio-assistenziale

n. 3 unità, Comune di Atripalda
n. 3 unità, Comune di Avellino
n. 1 unità, Comune di Flumeri
n. 1 unità, Comune di Gesualdo
n. 2 unità, Comune di Montella
n. 1 unità, Comune di Montemiletto
n. 1 unità, Comune di Pietradefusi

categoria d
Funzionario risorse finanziarie

n. 1 unità, Comune di Aquilonia ;
n. 3 unità, Comune di Avellino
n. 1 unità, Comune di Castel Baronia
n. 1 unità, Comune di Chianche
n. 1 unità, Comune di Manocalzati
n. 1 unità, Comune di Montemiletto;
n. 1 unità, Comune di Montoro
n. 1 unità, Comune di Roccabascerana
n. 1 unità, Comune di Serino
n. 1 unità, Comune di Zungoli

Funzionario amministrativo

n. 1 unità, Comune di Atripalda
n. 3 unità, Comune di Avellino
n. 1 unità, Comune di Serino

Funzionario tecnico

n.1 unità, Comune di Atripalda
n. 1 unità, Comune di Avellino
n.1 unità, Comune di Calabritto;
n.1 unità, Comune di Caposele
n. 1 unità, Comune di Carife
n. 1 unità, Comune di Chianche
n. 1 unità, Comune di Flumeri
n. 1 unità, Comune di Fontanarosa;
n. 1 unità, Comune di Montella
n. 1 unità, Comune di Montemiletto
n. 1 unità, Comune di Montoro
n. 1 unità, Comune di San Potito Ultra
n. 1 unità, Comune di Volturara Irpina
n. 1 unità, Comune di Zungoli

Funzionario comunicazione

n. 1 unità, Comune di Montoro
Funzionario di policy regionali
n. 1 unità, Comune di Atripalda

Funzionario-spec. socio-assistenziale

n. 3 unità, Comune di Avellino
n. 1 unità, Comune di Montoro

Funzionario di vigilanza

n. 1 unità, Comune di Calitri

Posti disponibili in Irpinia

Michele Capasso

| LO STABILIMENTO |
Fma di Pratola Serra, Fiom:

segnali positivi ma saremo vigili
AVELLINO - I rap-
presentanti della
Fiom con la segre-
teria hanno incon-
trato la direzione
aziendale per par-
lare delle strategie
industriali e occu-
pazionali dello sta-
bilimento Fma di
Pratola Serra.
Al primo punto al-
l'ordine del giorno
c'è stato l'informa-
zione relativa alla
produzione euro
6D final destinata
ai veicoli commerciali
prodotti allo stabilimen-
to Sevel di Val di Sagro.
“La Fiom ritiene questa
notizia importante che
potrebbe portare ad
un'inversione di tenden-
za rispetto alla situazio-
ne attuale”, affermano
Giuseppe Morsa segreta-
rio provinciale e le Rsa,

Fabio Colucci, Italia D'A-
cierno, Roberto Fausto,
Vincenzo Buonanno,
Giulio Carbone e Giulio
Petrillo.
“Occorre segnalare che
la Fiom, da tempo è impe-
gnata nel chiedere un'at-
tenzione su Pratola Ser-
ra, attraverso investi-
menti su nuove tecnolo-

gie e una solida-
rietà tra gli stabi-
limenti. Tuttavia
non è accettabile
che ci sia una
guerra tra stabi-
limenti meccani-
ci, che è proprio
il contrario di
quello che chiede
la Fiom.
Intanto, per i
prossimi due an-
ni, la situazione
lavorativa rima-
ne difficile a cau-
sa della crisi che

le produzioni di Pratola
stanno avendo sul mer-
cato. In questo senso di-
venta indispensabile che
il Governo ricopra un
ruolo attraverso politi-
che industriali tese a fa-
vorire questa fase di
transizione. Sarà vigile
affinché alle parole deb-
bano seguire I fatti”.

FMA di Pratola Serra
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